

Moscú asegura que EE.UU. traslada sus fuerzas especiales y equipos a frontera de Venezuela



Moscú, 22 feb (RHC) La portavoz oficial del Ministerio de Exteriores ruso María Zajárova informó este viernes que Estados Unidos está trasladando fuerzas especiales y equipos a la frontera de Venezuela.

Están "preparando una provocación peligrosa con el 'convoy humanitario'". "La situación en Venezuela ha llegado a un punto crítico", afirmó Zajárova .

"Una provocación peligrosa y a gran escala está programada para el 23 de febrero: el cruce de la frontera de Venezuela por parte del llamado 'convoy humanitario' incitado y dirigido por Washington", ha agregado.

"[Ello] vendría acompañado de un choque de partidarios y opositores del Gobierno actual, y se está forjando un pretexto conveniente para una acción militar con el fin de desalojar del poder al actual presidente legítimo del país", ha proseguido la portavoz de la Cancillería rusa. (Fuente/RT)



Radio Habana Cuba